

Neuer Tennis-Club in Kilsheim

Kilsheim. Seit dem 1. Juni 2011 ist es besiegelt. Der neu gegründete Tennis-Club Kilsheim e.v. tritt die Nachfolge der Abteilung Tennis des FC 1932 Kilsheim an. Seit der Gründung der Abteilung Tennis im Jahre 1976 wurde der Tennissport 35 Jahre lang unter dem Dach des FC Kilsheim ausgeführt. Der Vorsitzende des FC Kilsheim, Fritz Morawietz (Bild links) wünschte dem Vorsitzenden des TC Kilsheim und bisherigem Abteilungsleiter, Bernhard Weiss viel Glück bei der Fortführung der Geschäfte als nunmehr selbstständiger Verein. Durch die Selbstständigkeit werde die Vereinsarbeit flexibler, so Bernhard Weiss. Dem FC bleibe man auch weiterhin freundschaftlich verbunden.

Fränkische Nachrichten 04. Juni 2011



Von links: Fritz Morawietz (1. Vorsitzender FC Kilsheim) und Bernhard Weiss (1. Vorsitzender Tennis-Club Kilsheim)